

# *L'ONU décrète l'alerte humanitaire maximale dans quatre pays touchés par l'Ébola*

---



New York, 18 août (RHC).- L'ONU a déclaré l'état d'alerte humanitaire maximale dans quatre pays qui sont en crise humanitaire. C'est la première fois que la principale organisation internationale décrète le niveau maximum d'alerte dans un nombre pareil de pays.

Selon des informations du Foreign Policy, l'ONU avait pris cette mesure en Irak qui s'était joint ainsi aux cas du Soudan du Sud, de la Syrie et de la République Centrafricaine.

La déclaration du niveau 3 d'alerte est décrétée par un comité de représentants des organisations humanitaires les plus importantes de l'ONU et par d'autres importantes institutions.

Dans des déclarations à la presse, Noa Gotschalk, conseiller de Politiques Humanitaires, a signalé que la communauté internationale traverse l'un de ses pires moments car elle est plongée dans plusieurs crises à la fois provoquées toutes par l'homme.

Ce spécialiste a ajouté que les contribuables et les bailleurs de fonds sont plus réticents aux crises humanitaires provoquées par l'homme qu'à celles causées par des désastres naturels, raison pour laquelle ces quatre crises, toutes à caractère politique, manquent de suffisamment de financement pour

faire face aux problèmes humanitaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31151-lonu-decrete-lalerte-humanitaire-maximale-dans-quatre-pays-touche-par-lebola>



**Radio Habana Cuba**